

どんぐり通信

上野 絢子 葛木 裕子 林 優夏

厳しい寒さが消え、少しずつ春の暖かさを感ぜられる季節になってきましたね。
 早いもので今年度のどんぐり組も今月で最後となりました。
 1学期は寂しさや不安で涙していた子も今ではすっかり慣れ、
 他の子の力になってあげられる程に成長しました。いろいろな学年が集まる
 縦割り保育だからこそ、支え合い、育ち合える環境でもあり、
 そんな成長していく姿を2学期後半からは、沢山見られたように思います。
 この一年、至らない点もあったと思いますがいつも温かく見守り頂きありがとうございます。
 今年度も残り数日、最後まで子どもたちと全力で楽しんでいきたいと思っておりますので
 よろしくお願い致します。

造形展ありがとうございました。

今年のどんぐり組の展示は
 ホールの一部でしたが、たくさん
 足を運んで頂きありがとうございます
 ございました。階段下にあたる
 「どんぐりノート」にて日頃の様子を
 皆様にも少しでも伝わっていただ
 幸いです。今年
 一年間、素材集めに
 協力いただき、びより感謝致します。



3月分のどんぐりチケット回収について

先月のどんぐり通信でもお知らせしました通り、
 3月分のどんぐりチケットの回収は通常とは
 異なりますのでご注意ください。

↓
 預かり保育に参加する当日に、必ず
日付、クラス、名前を記入したチケットを
おたよりボックス、もしくは連絡帳にはさんで
 提出して下さい。

当日に預かり保育担当がチケットを回収致します。
 ご不便をお掛けしますが宜しくお願い致します。